
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

湖東地区 

湖東地区まちづくり協議会発行 200９．９ 

 

夏の最後のイベントをおもいっきり楽しみました！ 
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 まち協にゅ～す  

＜湖東地区の対象者数＞ 
  【乳がん】   【子宮頸がん】 

40 歳 52 名  20 歳 61 名 
 45 歳 40 名  25 歳 46 名 
 50 歳 68 名  30 歳 55 名 
 55 歳 50 名  35 歳 71 名 
 60 歳 81 名  40 歳 52 名 

計  291 名   計  285 名 

シリーズ「女性のために考える」第１回 

    

 

広報部ブログ 見てね！ http://machikyo-koto.jugem.jp/ 

「コトナリエサマーフェスタ２００９」は 8 月 8 日(土)に開幕し、初日は   

約 3 万人の人出で賑わいました。開催テーマを「ONE WORLD～みんなの  

気持ちをひとつに～」とし、魅惑的な25 万球のイルミネーションや、ステージ

イベントも人気を集め、家族連れや若いカップル、浴衣姿の女性達から歓声の 

声が飛び交い、幻想的な光の世界を楽しんでおられました。 

１５日までの開催期間中、市内だけでなく県内外から約９万人の来場者が  

あり、コトナリエのファン（リピーター）も広がりを見せ、湖東地区からの情報

発信がしっかりできたと思います。 

コトナリエ２００９を終えて･･･ 

その後～２０１０へ向けて～ 
 

既にイルミネーションの撤去作業も無事終えることができ、コトナリエ

の暑い夏も幕を閉じましたが、廃食油回収から 2 ヶ月以上に渡って   

イルミネーションの飾り付け、撤去作業に至るまでお手伝いいただき  

ました地域の皆さん！本当にお疲れ様でした。心から感謝します。 

本年度も開催にあたっては反省する点が多々ありましたので、これらを

しっかりと改善し、来年度もより良いコトナリエとして開催できるように

していきます。 

「乳がん・子宮頸がん検診」の受診率を向上させることなどを目的に、単

年度事業として一定の年齢の対象者に、検診手帳と無料クーポン券等が配

布されています。 

今回、無料クーポン券を受領の方については、ぜひ、この機会に受診  

されることをお勧めします。 

無料クーポンを受け取られた皆さんへ 
 

はじめまして。突然ですが、私、時折この広報誌に取材記事を書かせていただいております(Naomi A.)です。 

今回、私から、無料クーポンを受け取られた皆さんに、ぜひお願いしたいことがあります。 

と言いますのは、実は私、今年 5 月に実施された東近江市の健康診査で受けた乳がん検診で引っ掛かり、6 月30 日

に予想もしていなかった“要精密検査”の通知が手元に届きました。驚きとショックの中、受診する病院を決め 7 月

中旬にマンモトーム生検を受け、一週間後その結果を聞きに来院したところ…まさかの乳がんでした。 

ただ、初期発見でしたので、主治医の先生が「おめでとう！がんであったことはショックだと思いますが、こんな

に小さな(3mm だそうです)がんが見つかったのは本当に幸運でしたね。だから、おめでとうと言わせて貰います」と

言われた程の初期段階のがんでした。 

健診を受けたおかげで命を救われた私は、今回クーポンを受け取られた方全員に健診を受けていただきたいのです。 

独身の女性が、子宮や乳がんの健診を受けることに対し、抵抗があるのはよく分かります。経産婦の女性でもやは

り抵抗があるのは否めません。でも「私は大丈夫！がんになんかなるわけない!」と言う思い込みは捨てて下さい。 

そんなことは、絶対言えないのです。 

私のこのがん体験については、次号で詳しく触れさせていただきます。皆さん、自分の体は自分だけのものではあ

りませんから…ね。 

「乳がん・子宮頸がん検診」の無料クーポン券を使って下さい！ 



 
 
  
 
 

～ 湖東第二学童保育所 こどもの家 こにきっず ～  

☆7/23 醒ヶ井養鱒場へＧｏ！ 子ども１人当り 約７６０円 (＊回数券使用) 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

☆8/28 マイカル近江八幡で映画鑑賞♪ 子ども１人当り 約４００円 (＊同上) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

最寄りのバス停までは、１.５km！ 第二小学校だけ近くにないのです (T_T) 
近くにあったら活動が広がるなぁ… 南菩提寺にバス停を作ってください！お願いします m(_ _)m 
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 ちょこっとバスサポーター 

大沢町の人口は２３８人、戸数は６７戸と、湖東地区では

中規模の集落ですが、農地は約７０ｈａで、農家１戸あたり

の耕作面積はこの地域でトップとなっています。 

大沢町では、郷づくり活動に早くから取り組んでいます。

湖東町の頃に８年間連続で「郷づくり優秀賞」を獲得した住

民参加の活動が、自治会の中に設けられた郷づくり委員会を

中心に今も継続されています。 

毎週土曜日に公民館「澤のハウス」を開放する「土曜ホッ

ト広場」の開催、自警団を支援するＯＢ会の活動、「あったか

サロン」を運営する郷づくり委員会の福祉活動部会、ボラン

ティアの２４人による毎日の小学生、中学生の下校見守りな

どは、他所では見られない活動だと思います。 

毎年、春に八楽溜親水公園の桜を楽しんでいただいている

のも、清掃、ボンボリ付け、トイレなど自治会と郷づくり委

員、ボランティアの支えです。（自治会長 夏原正治） 

 

自治会紹介 ⑤  

 
大沢町 

住民参加の郷づくりを継続 
 

南菩提寺町 
 

戸数 ５６戸 

人口 ２４３名 

 
 「南菩提寺 ボランティアクラブ つくし会」主催の  

“ふれあいサロン”にお邪魔してきました。 

つくし会には、現在16 名のメンバーがおられ、月１回の  

“ふれあいサロン”の運営や防火活動（火の用心）、美化  

活動などをされています。 

今回の“ふれあいサロン”も、実に77 回目だそうです。

当日の参加者は、スタッフ含めて25 名でした。誕生日おめ

でとうコーナーから始まり、口を動かそう（発生練習）、  

頭の体操（塗り絵、間違い探しなど）、おやつタイムへと、

参加者は楽しい時間を過ごされていました。 

ボランティアの方にお話を聞くと、「毎回、色々なことを

していますが、段々とすることが無くなって、内容を考える

のが大変です。町協の方も参加してもらえるとうれしい  

なぁ」と、おっしゃっていました。（小島） 

    （行き） 
7:57 湖東支所出発 
8:20  八日市駅到着 
9:00  ガチャコンに乗車 
9:45  米原駅到着 
9:53  ＪＲに乗車 
9:58  醒ヶ井駅到着 
10:02  近江バスに乗車 
10:15  醒ヶ井養鱒場到着 

    （帰り） 
14:12  近江バスに乗車 
14:25  醒ヶ井駅到着 
14:41  ＪＲに乗車 
14:47  米原駅到着 
15:10  ガチャコンに乗車 
15:56  八日市駅到着 
16:05  八日市駅出発 
16:24  湖東支所到着 

おでかけは
楽しいよ♪ 

    （行き） 
7:57 湖東支所出発 
8:20  八日市駅到着 
8:43  ガチャコンに乗車 
9:01  近江八幡駅到着 

    （帰り） 
13:40  近江八幡駅出発 
13:57  八日市駅到着 
14:05  八日市駅出発 
14:24  湖東支所到着 
 

幼稚園からバスに乗って、ひばり 
公園や河辺の森に行きたいな 

生活科の学習で、バスに乗って、  
買い物に行ったりしたいな 
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<<お便りはこちらまで>>  suki-koto@e-omi.ne.jp 

ぐるっと友達の輪！   國領 亜紀世 (あきよ）さん （中岸本町） 

 

この人を紹介  高野 清（きよし）さん（祇園町）湖東商工会青年部長 

 
＜問題＞  南菩提寺町の戸数は？ 
       １ １００戸 
       ２  ５６戸 

正解者には、タカノ電気提供のＬＥＤ電球（1個3980円相当）を 
２名の方にプレゼントします。 
応募方法： 官製はがき、ＦＡＸまたはメールで、答えと、 

あなたの住所、氏名、電話番号、感想をご記入の上 
事務局までお送り下さい。 

締め切り： １０月９日（金）必着 

クイズだよ！ 
 

「子どもたちには、自分のことは自分でできるようにする。そこがポイントでしたね」と笑顔で話してくれるのは、

國領 亜紀世 さんです。 

ご主人の輝明さん、長女の沙紀さん(小学５年生)、次女の亜美さん(小学２年生)の４人家族という典型的な核家族の 

お母さんです。 

「核家族で、母親が仕事を持つには、安心して家を空けられるような環境を創ることが大切です。長女には、子ども

たちだけで何でもできるように小さい頃から色々なことを教えました。おかげで、二人でしっかりと留守番をしていま

す (*^_^*)」 

家庭と仕事の両立をどのようにするかを考えた末の彼女なりの結論でした。 

また、一昨年・昨年と、東近江市ＰＴＡ連絡協議会の役員としても、ママさん 

パワーを発揮しました。 

「今まで、狭い世界しか知りませんでしたが、役員を経験して視野を養うこと 

ができるようになりました」と、重責を果たした感想を話されます。 

湖東地区は、彼女の育った京都府綾部市とよく似た風景のため、違和感が 

無く湖東の人になれたそうです。 

頑張れ 素敵なお母さん！” (by K.N) 

Q 湖東商工会青年部の部長をされているんですね？ 

A コトナリエの運営や、後継者育成事業として、若手経営者のための勉強会などに取り組んでいます。 

元気がある湖東商工会青年部を見せつけたいっていう気持ちがあるのです。 

Q 自営業をしながらのコトナリエの準備・運営は本当に大変そうですが、どうしてそんなに頑張れるのですか？ 

A それは、やっぱりこの町が好きだからです！自分は五個荘からこの地域に来て嫁さんの実家の家業を継いでいますが、 

年齢を重ねるにつれて、よそから来ているという気持ちが消えました。 

この町の消防や、商工会に積極的に参加する中で、仲間との出会いを通じて『自分を必要としてもらっている』 

ということが実感できるようになってきたんだと思います。また、仲間との一杯飲みも楽しみのひとつで 

自分のパワーの源になっています。 

Q これからの高野さんの目標を教えてください 

A 会社を大きくするのではなく、確実な会社にしたいという夢が 

あって、5 年後、10 年後、それぞれの目標を持っています。 

今はその夢に一歩二歩でも近づけるように、毎日をこつこつ 

積み重ねていくだけです。目標に向かってやるのだ！！ 
 

高野さんは、昭和の頑固親父のような方、というイメージが 

ありましたが、ユーモアたっぷりに、でも すごく熱く語って 

いただきました。（by Sanae） 

東近江市祇園町348 （有）タカノ電気 

TEL 45-0654 ＩＰ 050-5802-1173 

 

LED 電球 


